



Comunicado del Grupo de Río* sobre el ataque contra la sede de la Embajada de Dinamarca en Islamabad

El Grupo de Río manifiesta el testimonio de su solidaridad con los pueblos y gobiernos de Pakistán y de Dinamarca, así como con el Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo, ante la irreparable pérdida de vidas humanas y la gravedad de las heridas sufridas por las víctimas del atentado perpetrado contra la sede de la Embajada de Dinamarca en Islamabad, Pakistán, el 2 de junio.

Los países miembros del Grupo de Río reiteran su más enérgica condena al terrorismo en todas sus formas y manifestaciones y transmiten sus condolencias a los familiares de las víctimas de tan reprobables actos.

Ciudad de México, a 4 de junio de 2008.

* * *

* Países miembros del Grupo de Río: Argentina, Belice, Bolivia, Brasil, Colombia, Chile, Costa Rica, Ecuador, El Salvador, Guatemala, Guyana, Haití, Honduras, México, Nicaragua, Panamá, Paraguay, Perú, República Dominicana, Uruguay y Venezuela.